



18.05.2018



St. Margaretha-Grundschule
Ordensritterweg 17
59581 Warstein-Sichtigvor

Tel.: 02925/3486

Fax: 02925/3409

Mail: grundschule-sichtigvor@t-online.de

Liebe Eltern,

die Stadt Warstein empfängt im Rahmen ihrer Städtepartnerstadt vom 8.-10. Juni 2018 eine Gruppe aus St. Pol (Frankreich). Hierbei handelt es sich um Grundschüler mit ein oder zwei Begleitpersonen.

Leider fehlen noch sieben Gastfamilien, die bereit sind, für zwei Nächte die französischen Gäste aufzunehmen.

Wir finden diese Idee des Austausches auch schon im Grundschulalter sehr spannend und interessant. Geplant sind auch immer wieder kurze Gegenbesuche in Frankreich. Gerade im Rahmen unserer Projektthemas „Europa“ passt dieser Austausch sehr gut in das Thema.

Folgendes Programm ist für die Zeit geplant:

Freitag, 8. Juni, ca. 18.00 Uhr: Ankunft in Warstein, Verteilung auf die Gastfamilien

Samstag, 9. Juni: Gemeinsame Spiel- und Spaßaktion in Warstein

Sonntag, 10. Juni: Gemeinsames Frühstück in Warstein und anschließende Abreise

Es wäre toll, wenn sich Familien unserer Schule so kurzfristig an diesem Austausch beteiligen. Es sind keine Sprachkenntnisse erforderlich. Besonders für Ihre Kinder ist dies bestimmt ein Erlebnis, wenn sie so direkt mit den französischen Gästen in Kontakt treten können.

Organisiert wird der Austausch durch die „Europafreunde Warstein“. Für eventuelle Rückfragen in den Ferien steht Ihnen Frau Wüllner Tel. 02925 51149 zur Verfügung. Bitte teilen Sie mir Ihr Interesse in den Ferien per Mail mit:

theurich@gmx.net.

Es wäre toll, wenn sich einige Familien finden und wir diesen Austausch unterstützen können.

Während der Projektwoche besucht uns das „France Mobil“, um den Kindern die französische Kultur und Sprache näher zu bringen. Die Kinder der Projektgruppe „Frankreich“ nehmen an dem Angebot am 14. Juni von 10.00-11.30 Uhr teil. Die OGGs Kinder nehmen von 12.30-13.15 Uhr teil. Alle anderen Kinder können sich nach den Ferien für die Teilnahme von 11.45-12.30 Uhr anmelden.

Schöne Pfingstferien und mit freundlichen Grüßen

Ulrike Theurich